
 
 
 

Procès-verbal de la première séance ordinaire du conseil 
d’établissement tenue le mercredi 13 novembre 2024 à 18 h 15 

à l’école Jeanne-De Chantal 
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Madame Renée-Michèle Dion, parent 
Madame Mélanie Legrand, parent 
Madame Caroline St-Pierre, parent 
Madame Johanne Poitras, membre de la communauté 
Madame Johanne Dubé-Lemieux, enseignante  
Madame Marie-France Morneau, enseignante 
Monsieur Olivier Dubé-Caron, enseignant 
Madame Emy Daigle, employée de soutien (SDG) 
Madame Marie-Hélène Morneau, directrice 
 
ÉTAIT ABSENTE 
Madame Lédiane Métayer, parent 
 
 
1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Après avoir constaté le quorum, madame Marie-Hélène, directrice, procède à l’ouverture 
de la séance et souhaite la bienvenue aux membres du conseil d’établissement. 

 
  
2. ADOPTION D’UN OU D’UNE SECRÉTAIRE 

2425-08 Mme Mélanie Legrand agira à titre de secrétaire du CÉ pour cette rencontre. 
     

      Adoptée à l’unanimité. 
 

   
3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

2425-09 Il est proposé par M. Olivier Dubé-Caron et unanimement résolu d’adopter l’ordre du 
jour de la séance. 

 
   

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE RENCONTRE DU CÉ 
Les membres ont reçu et lu le procès-verbal de la dernière rencontre. 
 

2425-10 Il est proposé par madame Marie-France Morneau et unanimement résolu d’adopter le 
procès-verbal du 7 octobre 2024. 
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5. CONSULTATION OBLIGATOIRE DES ÉLÈVES / PLAN DE LUTTE CONTRE 
 LA VIOLENCE  

 Madame Marie-Hélène, directrice, nous informe qu’il y a eu une consultation auprès de 
nos élèves de la 5e-6e année, supervisée par M. Olivier. 

 
 
6. ACTIVITÉS PARASCOLAIRES ET SORTIES 
 Madame Marie-Hélène nous informe des prochaines activités scolaires à venir : 

 Karaté : revoir en décembre ; 
 20 décembre et 26 février : patinage à l’aréna de Saint-Jean-Port-Joli pour tous. 
 Ski de fond : dates à venir (janvier 2025) ; 
 Félicitations à M. Olivier pour le journal ; 
 Mélanie Legrand 

 
2425-11 Il est proposé par madame Mélanie Legrand et unanimement résolu d’approuver les 

activités proposées. 
 
 

7. Plan triennal 
 Madame Marie-Hélène nous présente le plan triennal. Légère hausse de la clientèle pour 

les trois prochaines années. 
 
 Une vérification auprès du comité de parents sera faite par madame Mélanie Legrand. 

 
  

8.  RÈGLES DE RÉGIE INTERNE 
 Madame Emy nous expose la situation quant aux heures du service de garde. 
 
  
9. PLAN D’ACTION NUMÉRIQUE 
 Madame Marie-Hélène nous présente le plan d’action numérique du ministère ainsi 

que la situation reliée à l’utilisation des tablettes. 
 
 
10. BUDGETS 2023-2024 ET 2024-2025 
 Madame Marie-Hélène nous fait un compte rendu de la fin d’année 2023-2024 et nous 

présente les engagements financiers de 2024-2025. 
 
 
11. SERVICE DE GARDE 

Madame Emy nous présente l’organisation du service de garde ainsi que la 
planification des prochaines journées pédagogiques. 
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12. AUTRES SUJETS 

 Mélanie Legrand dresse un résumé de la dernière rencontre du comité de 
parents. 

   
 

13. LEVÉE DE LA SÉANCE 
2425-12 Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé à 19 h 7 par monsieur 

Olivier Dubé-Caron et unanimement résolu que la séance soit levée. 
 
 

 
 
Caroline St-Pierre     Marie-Hélène Morneau 
Présidente       Directrice 


